



J'ai donné plusieurs leçons sur les premiers soins aux Points des Soins 1 et 2 pour les adolescents au mois de juin. Ici c'était un exercice pratique.



Formation pré-emploi en juin 2017 pour 2 anciens moniteurs, 5 nouveaux moniteurs, 2 gardes, un secrétaire et une femme de ménage.

«Quand un malheureux crie, l'Éternel entend, Et il le sauve de toutes ses détresses.» Psaume 34:6

Merci pour vos prières et votre soutien. Je suis retourné au bureau comme prévu fin mai, après avoir fini de m'installer dans mon nouvel appartement. Tout s'est enchaîné assez rapidement. Nous avons commencé à recruter de nouveaux membres de personnels pour compléter notre équipe. Alors en juin nous avons eu beaucoup d'entretiens d'embauche, de test, observations puis nous avons donné une formation pré-emploi de 6 jours pour de nouveaux moniteurs, gardes, secrétaire et une femme de ménage. Aujourd'hui, nous avons donc 27 personnes employées et 3 missionnaires! Le recrutement est toujours en cours car nous cherchons urgemment 2 coordinateurs pour les centres de Ministère. Je devrais également trouver quelqu'un pour me remplacer pour le parrainage afin de pouvoir me consacrer pleinement à Genesis Design.

Donc le mot d'ordre de ces dernières semaines c'est «recrutement». Ce n'est pas toujours facile de sélectionner les candidats, nous avons besoin que Dieu nous dirige et qu'Il envoie ceux et celles qu'Il a appelés pour ce travail.

Aussi, en juin j'ai repris l'enseignement de Genesis Design dans les différents Points des Soins. L'enseignement a démarré pour la première fois au Point des Soins 04. Comme les enfants venaient d'arriver dans le programme (depuis janvier 2017), je voulais leur laisser le temps d'apprendre et de comprendre le français avant de leur enseigner Genesis Design. Donc j'ai démarré avec eux en juin. Les enfants dans tous les Points des Soins sont excités et enthousiastes à chaque fois que nous nous retrouvons pour ces temps de leçons.

Pour le parrainage également, les mois de juin et juillet ont été chargés. Nous avons reçu plus de 120 lettres fin mai auxquelles il fallait répondre, traduire... Puis en juillet tous les enfants ont commencé à écrire leur lettres des vacances, elles devront être terminées, traduites et envoyées d'ici septembre.

Pour le reste de l'été, on continue notre travail de recrutement et nous devons préparer la rentrée, donc le planning reste chargé pour toute cette période. A bientôt.

Elodie



Intro Genesis Design au Point des Soins 04 avec les 9-11 ans



Genesis Design avec les 9-11 ans du Point des Soins 01

SUJETS DE PRIÈRE

* Priez pour que Dieu nous envoie les bonnes personnes pour rejoindre notre équipe grandissante et pourquoi pas d'autres missionnaires.

* Priez pour le pays. Une annonce a été faite comme quoi les élections, une fois encore, seraient reportées.

Il y a beaucoup d'insécurité en ce moment. Nous avons besoin de l'intervention de Dieu, qu'Il apporte la paix en RDC, et que nous puissions continuer nos activités.

* Priez pour les projets et les planifications que nous devons faire pour 2018. Que ce soit les projets de Dieu, pas les nôtres!